

EL DÍA

Huelga General en la Argentina

El Movimiento se ha Producido al Margen de las Directivas de la CGT

Síntesis Cablegráfica de
Gerónimo RAGAZZI

BUENOS AIRES, 2 de julio. Al margen de las directivas de la CGT cientos de miles de trabajadores argentinos paralizaron hoy sus actividades. Cesaron sus labores los obreros metalúrgicos, mecánicos, textiles, ferroviarios, de la construcción y del transporte subterráneo, mientras hacían lo propio empleados bancarios, municipales, judiciales y estatales, generalizándose la situación de

descontento que se venía expresando desde el lunes.

La actitud de los obreros ha llevado la crisis hacia un aparente "callejón sin salida", dificultando la expresa intención de dialogar que señalan los dirigentes de la Confederación General del Trabajo.

En la tarde de hoy regresaron al país los máximos dirigentes sindicales de la CGT y las 62 Organizaciones (núcleo sindical oficialista) Castillo Herreras y Lorenzo Miguel, que fueron esperados en el aeropuerto internacional de Ezeiza por más de 10 mil obreros. Entre tanto, en el centro de la ciudad, grupos de trabajadores y empleados recorrieron nuevamente las calles lanzando consignas contra el gobierno y en especial contra el ministro López Rega, hasta terminar concentrándose —como en los días anteriores— frente al edificio de la sede central de la CGT.

Por otro lado, en el terreno político diversos partidos de oposición expresaron severos conceptos críticos respecto a la presidente Isabel Martínez y su gabinete. Ricardo Balbín, líder de la segunda fuerza electoral del país, señaló que desde la muerte del general Perón los lineamientos de su política han sido desnaturalizados y la política de diálogo auspiciada por Perón ha desaparecido. El Partido Peronista Au-

téntico (PPA) que representa a la denominada "tendencia revolucionaria" del peronismo (antioficialista) reclamó la renuncia de Isabel Martínez y López Rega, mientras el Partido Revolucionario Cristiano y el Partido Comunista exigían el alejamiento de López Rega, y el Movimiento de Intransigencia y Desarrollo —liderado por Frondizi— señalaba que la política del gobierno es "antinacional y antipopular".

A todo ello se sumó hoy, de acuerdo a la denuncia de varios senadores, amenazas de muerte contra los miembros del Senado en caso de que votaran la elección del presidente de la cámara, cargo actualmente vacante que el gobierno se opone a que sea cubierto.

(Fuentes: UPI, AP, IPS, EFE, AFP y PL).

(Más información en la página 8.)